



Municipalité de La Neuveville							
Reçu		1 2 MARS 2018					
Transmis à							
ADM	ECO	EQU	GTE	INS	LOI	SEC	SOC
AVS	CAJ	PH	CM	<input checked="" type="checkbox"/>			

## MOTION

Forum demande au Conseil municipal, par son dicastère de l'Équipement ou autre pouvant être concerné, de prévoir le remplacement des sanitaires situés dans le sous-voies menant au débarcadère.

### Développement:

Lorsque le citoyen lambda revient d'un déplacement ou de vacances, en Suisse ou à l'étranger, un des souvenirs qui lui reste est souvent l'état dans lequel il a trouvé les sanitaires. C'est absolument humain et concerne la planète entière.

Force est de constater que dans notre ville qui se targue d'être «La perle du lac de Biemme», les sanitaires mis à dispositions des touristes en général et des citoyens en particulier, aussi appelés «lieux d'aisance», ressemblent plus à des latrines médiévales et ne répondent plus du tout aux standards actuels. Cette situation ne peut plus durer.

Nos autorités qui citent régulièrement ce qui se fait au niveau des infrastructures chez nos voisins landeronnais, devraient prendre exemple sur ce qui a été réalisé dans le passage menant aux quais CFF et au nord de la ville lors de la construction de l'immeuble abritant l'administration communale. Là, vous trouvez des toilettes conformes aux attentes des utilisateurs tant par leur fonctionnalité que par leur exécution anti-vandalisme, exemple à suivre, assurément.

Pour Forum neuevillois



Jean Pierre Latscha

Séance du Conseil général du 14 mars 2018